



#Política

México falla a su infancia, advierte Alejandra Barrales

La legisladora de Movimiento Ciudadano llamó a construir un frente nacional para garantizar justicia efectiva a la niñez

POR RUBÉN ARIZMENDI

La senadora Alejandra Barrales Magdaleno hizo un llamado urgente a construir un frente común nacional para garantizar los derechos de niñas, niños y adolescentes en México.

"La protección de nuestras niñas y niños nos une, nos conmueve y nos obliga a actuar", afirmó la legisladora de Movimiento Ciudadano al denunciar que México enfrenta un diagnóstico vergonzoso: ocupa el primer lugar global en abuso sexual infantil y registra 14 desapariciones de menores cada día", comentó.

Es por ello que alertó sobre



Alejandra Barrales participó en el "Primer Encuentro Nacional de Congresos Locales" rumbo a la armonización legislativa en delitos sexuales

la pobreza infantil, el rezago en el acceso a la justicia y la vulneración sistemática de derechos por la inacción institucional.

Denuncia suspensión de audiencias judiciales

Durante su intervención en el "Primer Encuentro Nacional de Congresos Locales" rumbo a la

armonización legislativa en delitos sexuales", Alejandra Barrales denunció que la suspensión de más de 12 mil audiencias judiciales agrava la indefensión de la infancia.

"Mientras discutimos aquí, en miles de hogares hay abusos sistemáticos que seguimos sin atender eficazmente", advirtió, por lo que presentó un paquete

de propuestas urgentes:

Armonización legislativa: Igualar criterios y penas en los estados para evitar impunidad por vacíos normativos, así como tipificar el *grooming* como delito grave, castigar con severidad este tipo de abuso digital en aumento.

Además, protocolos de justicia amigables: Permitir narrar-



Mientras discutimos aquí, en miles de hogares hay abusos sistemáticos que seguimos sin atender eficazmente"

Alejandra Barrales Magdaleno
Senadora por Movimiento Ciudadano

ciones, dibujos u otros métodos como evidencia válida en procesos judiciales y protección de niñas y niños migrantes: Protocolos especiales para menores que quedan desprotegidos en redadas migratorias.

De igual forma, participación infantil: Promover su voz y voto en espacios de consulta, en un ejercicio real de democracia.

Alejandra Barrales reconoció el papel fundamental de la sociedad civil en la defensa de la infancia: "La mejor apuesta para el futuro de México está en nuestra niñez, y no podemos fallarles".